
Acta N°437   

 

El día 18 de octubre de 2022 y siendo las 18.30hs, se reúnen en la sede gremial, los siguientes 

miembros de Comisión Directiva de AGD: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, Alejandro Larriestra, 

Horacio Mouguelar, Elina Reinoso, Romina Nuñez Ozán y Analía Daniele. 

 

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación en 

reunión de Comisión Directiva 

        

1) Pedidos de Salón  

2) Subsidio de Ayuda Económica ya otorgados 

3) Aumento Honorarios Profesionales según aumento docente septiembre 

4) Afiliaciones  

5) Presupuestos para el Concurso de  Murales 

6) Convenio Hotel Guerrero, Mar del Plata  

7) Honorarios por trámite moratoria de Afip de regularización de aportes Urquiza Nilda 

 

8) TEMAS NUEVOS 

9) Informe de la Secretaría de DDHH 

10) Fiesta de fin de año: Presupuestos Mesas Dulce 

11) Usufructo días pendientes licencia Paola Murua 

12) Presupuestos Mesas Comisión 

13) Mural de la Planta Piloto 

14) Visita del Ministro de Educación de la Nación a la UNRC 

15) Difusión de los cursos financiados con fondos de la SPU 

16) Convocatoria del Presidente del Tribunal de Cuentas de la ciudad de Río Cuarto 

 

DESARROLLO 

 

1.   Se informa que hubo dos pedidos para el uso del salón Silber. 

     Un pedido fue realizado por la profesora Magdalena Lopez, que solicitó el salón Silber para el 

sábado 15 de Octubre de 9 a 13 hs, para llevar adelante el Taller Pluriparla, espacio no académico 

de encuentros plurilingües.  Fue aprobado con un costo de $2000. Como resultado de esta 

decisión, se definió cobrar ese monto como gastos de mantenimiento, para las actividades 

académicas solicitadas por un afiliade.  

      Otro pedido enviado fue el de La profesora Silvina Galimberti que solicitó el uso del Salón silber en 

el  Encuentro para pensar acciones colectivas de la Economía social- desde la cátedra de Soberanía 

Alimentaria- La CALISA- sábado 29 de Octubre de 9 a 13.30- y, al mismo tiempo,  invitó  al gremio a 

que participe de la actividad como Co-organizador.   

2. Se otorgaron cuatro (4) Subsidios de Ayuda Económica y se informó sobre la cancelación de un 

pedido. 



3.  Se aprobaron los Aumentos de Honorarios Profesionales según el aumento docente de 

septiembre 

ENRIQUE NOVO (Adj.Semi S/A)  $  76.759,27  

GRASSO CLAUDIO (JTP semi S/A)  $  65.921,12  

ESTEBAN VIU (Ay 1 Semi S/A)  $  55.071,94  

EUGENIO BIAFORE (Adj Simple S/A)  $  38.379,65  

 

4. Se recibieron y aprobaron dos (2) solicitudes de afiliación. 

5. Se informó sobre los presupuestos solicitados para llevar a cabo la pintura del mural que 

resultó ganador del concurso y se optó por el más económico mensual,  que fue el siguente: 

-Alquilo todo: 1 andamio 1 cuerpo y 2 tablones (estructura 1.80 mts) por 15 días $4100 y 1 mes 

$6000; 2 andamios y 2 tablones, (3.80mts) 15 días $8000, 1 mes $11.800; 3 andamios, 2 tablones 

(5.80mts para que tengan agarre) 15 días $10.500, 1 mes $15.700 o 3 andamios 3 tablones (para 

evitar caída de materiales) 15 días $12.000 1 mes $17.700 

*arneses por persona $15 días $3700 y 1 mes $5000. 

Con respecto a los cascos se prefiere no alquilar, sino averiguar precios en la ferreteria.  

Se hicieron averiguaciones sobre el tema de seguro para la/las persona/s que realice/n la pintura 

del mural, pero no se puede estimar si no se sabe la cantidad de personas, eso se sabrá cuando 

esté decidido cual fue el mural  ganador. Igualmente sobre los materiales de pintura, cantidad y 

tipos.  

6. Se dio lectura y aprobó un nuevo convenio realizado con el Hotel Guerrero de Mar del Plata. 

7. Se consideró el pedido de Honorarios solicitados por el Contador Cristian Monetto, por el 

trámite realizado para obtener una moratoria del Afip de regularización aportes de la empleada 

Urquiza Nilda, que abarca los años 1996, 1997, 1998.  En virtud: que la solicitud se realiza a más de 

6 meses de llevada a cabo la tarea, sin mediar comunicación previa acerca del costo adicional que 

la misma requiere; que solicitó la suma de $150.000 por una moratoria que, según los dichos del 

Contador, llevó dos días de trabajo y que, de acuerdo a lo enviado como comprobante, costó poco 

más de $9000; se analizó pagar de acuerdo al equivalente de un Prof. Titular Exclusivo por las 16 

horas trabajadas. Esto totaliza, redondeando, $50.000. Se resuelve responder al contador 

ofreciéndole ese monto.  

8. Desde la Sec de Derechos Humanos y Acción Social se informa acerca del trabajo que se viene 

realizando en las reuniones mantenidas entre sindicatos de la  ciudad acerca de la temática de 

violencia laboral y de género. Se considera ésta un área a fortalecer en la AGD, para profundizar 

con les docentes de la UNRC a los fines de visibilizar situaciones conflictivas y comenzar a buscar 

soluciones a las mismas. Además se entiende que ese espacio compartido por los sindicatos debe 

ser sostenido y retroalimentarse con las labores de AGD. 

9. Se informó sobre los presupuestos solicitados para la mesa de dulces de la    FIESTA FIN DE AÑO 

, a realizarse el viernes 02/12. 

*Zabala Hija - $2.000 x bandeja para 10 pers 

*Nunca es demasiado Dulce: Clásico para 100 personas: $30.000 

- Premium para 100 personas: $41.000 . Se elige este último. 



-En relación a la fiesta se decide pedir un presupuesto extra para la decoración del salón, y en caso 

de que haya sorteo con premios para les asistentes, se deberá decidir que monto se destina para 

la compra de regalos. 

-Al mismo tiempo se resuelve realizar un Formulario para la venta de las tarjetas para la fiesta, 

dando una financiación de 1 a 3 cuotas a descontar por planilla, dando una financiación de 1 a 3 

cuotas a descontar por planilla, fijando como precio de la tarjeta para Afiliados adultos $4.000, 

menores $2.000, no afiliades $5.000.  

10.  Se considera y aprueba el usufructo de días pendientes de licencia por vacaciones de Paola 

Murua. Le quedaban pendientes 9 días, tomaría 7, del 24/10 a 30/10, quedando 2 días pendientes. 

11.  Presupuestos Mesas Comisión Se consideran presupuestos para cambiar la mesa de la sala 

Ignacio Corcho Cisneros, y se resuelve elegir la de Muebles y Diseño, de 2,20 x 1 mt $ 76.800,  de 4 

patas y pintada. 

12.  Se establecen las bases para el concurso de murales “La Vida y las condiciones de trabajo. A 15 

AÑOS de las explosiones de la Planta Piloto”. Su objetivo es poner en valor nuestras condiciones 

laborales, la vida y la seguridad en los espacios de trabajo, conmemorando los hechos sucedidos 

en diciembre de 2007. Se determina que se llevará a cabo en la pared del edificio de la ex-planta 

piloto de la Facultad de Ingeniería -espacio que se solicitará a las autoridades UNRC. Las 

propuestas deberán presentarse hasta el 31 de octubre del corriente año. GANADORES: La 

organización seleccionará una única propuesta para ser desarrollada en el marco de este concurso. 

Esta será acreedora de un premio de $ 200000. El sindicato otorgará la pintura para que se pueda 

concretar el mural y el fondo base del área de la pared previamente indicada (prepintado). 

Además proveerá a les participantes de elementos de seguridad y para elevación. JURADO: El 

jurado será integrado por un profesor representante de la Asociación Gremial Docente de la UNRC 

(un voto), un conocedor en artes visuales, ya sea artista, docente de enseñanza artística, o 

especialista en la materia (un voto) y un docente de la Facultad de Cs. Humanas de la UNRC (un 

voto). Como plazo máximo, el 4 de diciembre del corriente año AGD UNRC otorgará en concepto 

de viáticos y gastos, la suma de $ 5000 (cinco mil pesos) por cada participante y su asistente. La 

obra dará inicio el día 4 de noviembre y deberá concluir, sin excepción un día antes del acto 

conmemorativo (el 4 de diciembre). El monto del premio es de $200.000 (doscientos mil pesos).  

13.  Visita del Ministro de Educación de la Nación a la UNRC. 

   En virtud de la visita prevista, se decide entregar una nota al Ministro, donde figuren las demandas 

principales de les docentes de la UNRC (ya recabadas en la consulta realizada para analizar las 

medidas de fuerza que se podrían estar realizando de cara a la negociación paritaria) junto a una 

copia de la nota que el FAB elevara a la SPU. También se hará entrega de lo mismo al Secretario de 

Políticas universitarias. 

14.  Se ha observado que algunas publicaciones de Facultades (en particular Ciencias Exactas) no 

expresan con claridad, en sus Flyers de difusión, que los cursos de seguridad e higiene o de 

posgrado, financiados con los fondos logrados en la paritaria nacional docente, han requerido de 

la labor de AGD, que se viene desarrollando año a año. Por esta razón se decide estar solicitando 

que las áreas respectivas incluyan la referencia al sindicato en dichos flyers y difusiones. 

16. Se considera la convocatoria del Presidente del Tribunal de Cuentas de la ciudad de Río Cuarto, 

Ab. Mauricio Dova, para concertar un encuentro con miembros de la CD. Por mayoría se decide no 



hacer lugar a dicha reunión, puesto que se entiende podría ser tomada como parte de cierta 

campaña partidaria. 

 

    No habiendo más temas para tratar se da por finalizada la reunión, siendo las 20.45h. 


